
   

 

 

１月 23日、「ぼうさい甲子園奨励賞（全国３位）」の受賞報告に、岡崎市教育委員会に行

きました。子供たちは、教育長室で、自分たちが今年活動した内容を説明することができ

ました。安藤教育長さんから、「あなたは、マイタイムラインのどの段階で避難しますか」

「地域の人たちはどこへ避難しますか」など、いろいろな質問をされました。教育長さん

からの突然の質問に驚いている児童もいましたが、子供たちは、適切に応えることができ

ました。これも表現力を鍛える勉強となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長だより 

第３６号 ときひがの子     
 

あ
り
が 

と
う 

 令和２年 1月 23日 常磐東小学校 6年生 

令和 2年 1月 2８日 
 

校長室で誕生日会を行いました。今月
は３名の子供たちです。 
 みんな、常磐東小学校が大好きなよう
です。４年の子は、来年の小学校陸上を
めざして「部活でつかれずに走りたい」
３年の子も、部活動を楽しみにしており
「体力をつけたい」、1 年の子は、「勉強
で悩まずにすらすらできるようにした
い」など、みんな前向きな目標を発表で
きました。 

感想文コンクール：１年小幡乃愛さん（岡崎市教育委員会賞） ２年今井奏太くん 
  ３年大江海智くん ４年内田誠十朗くん ５年中根槙助くん ６年冨田陽向くん 
感想画コンクール：１年慶長龍ノ助くん ２年今井奏太くん   ３年大江海智くん  

４年小幡乃愛さん  ５年大江智暁くん   ６年峰澤琉史くん 



IT 化が進む中、岡崎市では、「岡崎版ＧＩＧＡス

クール構想」を提唱しました。そこで、次年度から

一定学年以上で、「Ｍｙタブレット」として、一人 1

台のｉＰａｄが学校に配備される計画です。今後授

業で頻繁に使われるようになると思います。 

さて、本校では、２月４日、６年生の児童が全校 36 名の長野市信里小学校の児童とテレ

ビを通じて交流授業を実施しました。長野県は、昨年 10 月に台風 19 号で千曲川が氾濫し

大きな被害を受けました。信里小学校は、台風の被害を直接受けなかったようですが、県

内の台風の被害を調査したり協力したりするなどの活動をされました。今回は、両校のお

互いの取り組みを紹介し、今後の防災活動に活かすことを目的に実施しました。 

今回の防災授業では、信里小学校の児童と①自己紹介 ②学校紹介 ③防災学習の取り組

みの紹介 ④防災学習についての質問 ⑤相互交流質問など、70分の授業を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童の感想 
緊張したけど信里小の子がなごやかだった。信里小学校の子に声が届

きにくいと気づいたので、ゆっくり話をするようにした。 
テレビ防災学習でスライドショーを作るのは写真を選んだりセリフを

考えたりして楽しかったし勉強になった。 
テレビ会議を通して、信里小学校の防災学習についてくわしく知るこ

とができた。相手とうちの学校を比べることができて、楽しく勉強する
ことができた。 
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